

Los Centros de Ciencia se reunirán por tercera vez para construir juntos

Bogotá, D.C, octubre 11 de 2021. Minciencias. El Ministerio de Ciencia, Tecnología e Innovación, Minciencias, en alianza con la Fundación Zoológica de Cali desarrollarán entre el 15 de octubre y el 12 de noviembre de 2021, la tercera versión del Encuentro Nacional de Centros de Ciencia, que se desarrolla desde 2016.

En esta oportunidad y bajo el lema **¡Construyendo juntos!**, el encuentro tiene como propósito crear un espacio de reflexión y creación conjunta entre los centros de ciencia, organizados por Nodos Regionales, para el diseño, proyección y puesta en marcha de lo que será la **Red Nacional de Centros de Ciencia**, iniciativa que contribuirá al fortalecimiento de estos escenarios en las regiones, para desarrollo de procesos de Apropiación Social del Conocimiento.

La sesión inaugural tendrá lugar el 14 de octubre de 2021 a las 4:00 p. m., y estará a cargo de **Andrés Calderón**, director de Capacidades y Divulgación de la CTel de Minciencias y, de **María Clara Domínguez**, directora de la Fundación Zoológica de Cali, quienes darán la bienvenida a este viaje para reconocerse, reencontrarse y conectarse como Centros de Ciencia.

Las demás actividades de la agenda, que serán esencialmente espacios de trabajo conjunto, se desarrollarán a través de cinco sesiones virtuales, tipo taller, a partir del 15 de octubre de 2021 y durante los viernes 22 y 29 de octubre y, 5 y 12 de noviembre de 2021, entre las 8:00 y las 10:00 a. m., sugiriendo la reflexión en torno las siguientes temáticas: '**Cuestionando** la ciencia, la tecnología y la innovación', '**Reimaginando** el territorio como construcción colectiva', '**Explorando** el rol de los Centros de Ciencia', '**Creando** sueños con los pies en la tierra' y '**Innovando** de lo complicado a lo complejo'.

Cada sesión comprende tres momentos:

- Un espacio de reflexión en torno al quehacer de los centros de ciencia y la Apropiación Social del Conocimiento.
- Un segundo momento de trabajo por nodos, fundamentado inicialmente en la discusión y diseño de las redes regionales; posteriormente, en las sesiones finales, se determinará la proyección de las acciones de la red en los territorios.
- Un espacio final de socialización para evidenciar avances y recoger los insumos para la sistematización del proceso y formulación de la Red Nacional de Centros de Ciencia.

Los nodos e instituciones a cargo de dinamizar la participación de los centros de ciencia de cada región durante las sesiones virtuales son:

Nodo Caribe: Zoológico de Barranquilla

Nodo Eje Cafetero: Jardín Botánico Universidad Tecnológica de Pereira

Nodo Centro Oriente: Museo Paleontológico de Villa de Leyva (U. Nacional)

Nodo Bogotá: Museo de Ciencias Universidad El Bosque

Nodo Centro Sur y Llanos: Museo de la Ciencia y la Creatividad Universidad de la Amazonía

Nodo Pacífico: Fundación Zoológica de Cali

Es así como se espera al cierre de este evento, contar con la ruta de navegación con acciones conjuntas para fortalecer las relaciones gestadas que darán soporte y guiarán a la red, así como la identificación de posibles proyectos que permitirán su cohesión y consolidación.